



**Protokollauszug
13. Sitzung vom 7. Juli 2014**

**213/2014 36.03.10 Postulat von Nikolaus Wyss betreffend "Sicherheit auf dem Bahn-Perron 3/4"
Entgegennahme**

Am 27. Mai 2014 ist das folgende Postulat von Nikolaus Wyss eingegangen:

Sicherheit auf dem Bahn-Perron 3/4

„Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Sicherheit und das Sicherheitsgefühl auf dem Perron 3/4 am Bahnhof Schlieren erhöht werden kann und ob Massnahmen, die andernorts seit Jahren erfolgreich angewendet werden, auch in Schlieren eingeführt werden könnten. Besteht darüber hinaus die Möglichkeit, im Zuge der geplanten Bauarbeiten am Bahnhof Schlieren das Gleisregime so zu überdenken, dass die S-Bahn-Pendlerinnen und Pendler vor durchfahrenden Zügen besser geschützt sind?“

Begründung:

Pendlerinnen und Pendler, die auf dem Perron zwischen den Geleisen 3 und 4 auf ihre S-Bahn warten, erleben oft Schrecksekunden, weil unangekündigt plötzlich schwere, lange und vor allem sehr lärmige Güterzüge vorbeibrausen. Die damit verbundenen Windwirbel mit ungesundem Feinstaub erzeugen einen bedrohlichen Sog, dem man sich mit aller Kraft entgegenstemmen muss. Die unterzeichnenden Postulanten halten die Situation auf dem Perron für unzumutbar, vor allem weil sie auch als Zeichen gelesen wird, dass es den SBB wie auch den städtischen Verantwortlichen egal scheint, welchen Umständen und Gefahren die vielen Pendlerinnen und Pendler dort ausgesetzt sind. Angekündigte Vorhaben der SBB scheinen eine gute Gelegenheit, diesem Missstand, mit welchem täglich Abertausende von Schlierener konfrontiert sind, die notwendige Aufmerksamkeit zu schenken und Verbesserungen umzusetzen.“

Erwägungen

Die formale Prüfung ist Sache des Gemeindeparlamentes. Materiell hat der Stadtrat erst nach Überweisung durch das Gemeindeparlament Stellung zu nehmen.

Das Geschäft kann entgegengenommen werden.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Das Postulat von Nikolaus Wyss betreffend „Sicherheit auf dem Bahn-Perron 3/4“ wird entgegengenommen.
2. Als Referent des Stadtrates beim Gemeindeparlament wird Stefano Kunz, Ressortvorsteher Werke, Versorgung und Anlagen, bestimmt.

3. Für den Fall der Überweisung wird die Abteilung Werke, Versorgung und Anlagen beauftragt, die Abklärungen zu tätigen und dem Stadtrat Bericht und Antrag zu unterbreiten.
4. Mitteilung an
 - Nikolaus Wyss (per Email)
 - Sekretariat Gemeindeparlament
 - Abteilung Werke, Versorgung und Anlagen
 - Archiv

Status: öffentlich

STADTRAT SCHLIEREN

Toni Brühlmann
Stadtpräsident

Ingrid Hieronymi
Stadtschreiberin